

## Lunéville Cyril Vininger, régisseur lumière au théâtre de Lunéville, lève le voile sur son métier

**Vosgien d'origine, Cyril Vininger est arrivé au théâtre de Lunéville en septembre dernier. Après une première vie en tant qu'éducateur spécialisé, il a découvert le monde du spectacle avant d'opérer un virage à 180° et d'engager une réorientation professionnelle. Rencontre.**

|| Vu 2 fois

La vie ne l'avait pas destiné à embrasser une carrière dans le monde du spectacle. Éducateur spécialisé en Alsace, Cyril Vininger a pourtant décidé de quitter l'Éducation nationale pour se réorienter. C'était il y a quatre ans. « J'ai découvert les métiers du spectacle par le biais de connaissances et ça m'a donné envie ».



<https://cdn-s-www.estrepublicain.fr/images/3094E73C-43A3-45A5-8D8C-79F11468478F/FB1200/photo-1630241587.jpg>

*par Adeline Asper*

